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                                                      ANFRAGE  
                                    
Betr.: Provisorischer Zebrastreifen in der Carl-Benz-Straße nähe Ecke    
          Gottlieb-Daimler-Straße 
 
 
 
In der Carl-Benz-Straße wurde ein provisorischer Zebrastreifen in Betrieb 
genommen. Diese Straße ist sehr eng, keine Einbahnstraße und auf beiden 
Straßenseiten darf geparkt werden. In den umliegenden, teilweise 
mehrstöckigen Wohnhäusern, wohnen auch junge und ältere Menschen. 
Bisher gab es dort keinen verkehrssicheren Überweg. Auch befindet sich eine 
Straßenbahnhaltestelle und verschiedene Geschäfte in der Nähe. 
Der Zebrastreifen wird von vielen Menschen begrüßt und erhöht die 
Verkehrssicherheit. 
 
 
 
Wir fragen daher: 
Plant die Verwaltung den Zebrastreifen in einen regulären umzuwandeln? 
Wenn nicht, ist es möglich, dass die Verwaltung prüft, ob dies sinnvoll wäre? 
 
gez. 
Simone Bludau  

Ortsbeiratsfraktion  
Mainz-Oberstadt  
c/o Simone Bludau  



 

 

 


